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Weil Freiburg eine größere Wertschätzung zeigt?

Weil Freiburg schon Bundesliga spielt?

Weil seine Berater ihm dazu geraten habe?

Weil der Glubb ihm nicht genug Perspektive bietet?

Weil.... Weil...

Aus meiner Sicht seine Sache. Bei uns ist er mit genug Möglichkeiten bestückt worden. Um sich
auch in Freiburg zu beweisen hat er genug Talent.

Hoffentlich lernt er viel hinzu und vielleicht bringt er sogar uns noch einmal weiter.
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